

Benndorf beim Schachklub bestätigt

SCHWEINFURT (TK) In der Mitgliederversammlung des Schachklub Schweinfurt 2000 ist Peter Benndorf als Vorsitzender in seinem Amt bestätigt und Andreas Vollmert zum Kreisspielleiter Rhön/Haßberge ernannt worden. Bei der Versammlung freute man sich über ein erfolgreiches Jahr 2003: Alle Mannschaften des größten Schachvereins in Unterfranken hätten erfolgreich gespielt, bei den beiden Aufsteigern des vergangenen Jahres stehe der Klassenerhalt schon zum jetzigen Zeitpunkt fest. Eine bayerische Meisterin brachte der Verein 2003 hervor, Diana Wassilian gewann den Titel in der Altersklasse U12.

Auch in diesem Jahr sind zahlreiche Aktivitäten geplant, unter anderem finden im Mai die traditionsreichen „Schweinfurt Open“ statt. Im Juli verkleiden sich die Vereinsmitglieder als Schachfiguren und stellen ein mittelalterliches Schachspiel im Rathaus-Innenhof nach.

5. III. 04
geändert



SCHACHKLUB SCHWEINFURT 2000 e.V. Mitgliederversammlung
am 5. März 2004.

Zu Beginn der gut besuchten Mitgliederversammlung nahm Vorsitzender Peter Benndorf die Höhepunkte des abgelaufenen Spieljahres im Rückblick zum Anlaß, Vorstand und Funktions-trägern für ihre Arbeit zu danken. Er und Spielleiter Rainer Dittmann lobten die sieben Mannschaften. Zwei wurden Meister mit Aufstiegsrecht, Drei Vizemeister.

Erfreulich die Mitgliederentwicklung - beruflich bedingten Abgängen stehen 21 Neuzugänge gegenüber, wodurch der Klub zum größten unterfränkischen Schachverein wurde. ¹²⁸ mit ~~137~~ 146 + 18 Jungs

Das Programm für 2004 sieht als Höhepunkte vor:
Mittelalterliches Schachspiel am 3. und 4. Juli im Rathaus-Innenhof. Mitglieder des Schachklubs Schweinfurt 2000 e.V. stellen in mittelalterlichen Kostümen die Rollen von Bauer, Springer, Turm, Dame und König in einer reizvollen Variante des königlichen Spiels vor.

Ferner die traditionsreichen "Schweinfurt Open" vom 20. bis 23. Mai, das Schach-Triathlon am 17. Juli, der Vergleichskampf in Würzburg am 25.7. anläßlich der dortigen 1300 Jahr-Feier und der Ehrenabend am 27. November, sowie die Vereins- und Stadtmeisterschaften.

Jugendleiter Erich Feichtner berichtete vom Trainings- und Mannschaftseinsatz der Jugendlichen. Er wird durch Udo Seidens, Thomas Griessmann, Wolfgang Kassubek, Hans Peter Roos und Christian Rink unterstützt.

Diana Wassilian nahm Glückwünsche als bayrische Meisterin U12 entgegen.

Schatzmeister Wolfgang Kassubek legte eine geordnete, durch die Revisoren bestätigte, Kassen- und Belegführung vor.

Die Entlastung der Vorstandschaft war folgerichtig reine Formsache.

Da die Arbeit des Vorstandes einhellig Zustimmung fand, und er sich bereit erklärte, eine weitere Periode zu wirken, bestätigte ihn die Versammlung ohne Gegenstimme.

karl beckhäuser
tel: 09723/3822

Code Mitglied